

# PEMDA

## Perhelatan Aquabike Jetski World Championship 2024 di Waterfront City Pangururan Berlangsung Meriah

Karmel - [SUMUT.KLIKPEMDA.COM](http://SUMUT.KLIKPEMDA.COM)

Nov 17, 2024 - 07:12



SAMOSIR-Perhelatan Aquabike Jetski World Championship 2024 yang digelar di Kawasan Waterfront City Kabupaten Samosir Provinsi Sumatera Utara berlangsung meriah di hari keempat, Sabtu (16/11/2024)

Ajang balapan jetski hari keempat memasuki kategori Circuit Cup World Championship, merupakan lanjutan dari tiga seri balapan endurance yang sebelumnya sukses digelar di Kabupaten Karo, Dairi, dan Simalungun. Kategori Circuit sebagai partai puncak akan digelar selama 2 (dua) hari tanggal 16 s/d 17 2024.

Para pengunjung yang datang dengan antusias memadati venue sepanjang Waterfront City untuk menyaksikan berbagai macam aksi dan atraksi dari para pembalap pada perlombaan hari ini.

Pengunjung tak hanya menikmati aksi para riders jetski, tetapi terlihat mengunjungi stand UMKM disepanjang kawasan Waterfront City, dan beragam hiburan Pesta Rakyat yang merupakan bagian side event dari kejuaran Jetski kali ini.

Pada sesi pagi hari, para pembalap menunjukkan kemampuannya dalam free practice (latihan bebas), kualifikasi atau pole position dari semua kelas yang dipertandingkan seperti Ski Division GP1, Ski Ladies GP1, Runabout GP1, Paralel Slalom, dan Freestyle.

Rangkaian Aquabike Jetski World Pesta Rakyat semakin meriah dengan babak penyisihan kompetisi Solu Bolon (lomba balap perahu). Sebanyak 8 tim dari 8 kabupaten (Samosir, Toba, Simalungun, Taput, Karo, Dairi, Humbahas, dan Pakpak Bharat) berpartisipasi dalam perlombaan yang memperebutkan total hadiah Rp. 250 Juta.

Pada babak penyisihan, Tim Solu Bolon Kabupaten Samosir berhasil mengalahkan Tim Dairi, Tim Humbahas mengalahkan Tim Karo, Tim Taput mengalahkan Pakpak Bharat dan Tim Toba berhasil mengalahkan Tim Simalungun. Selanjutnya pada babak Semifinal, Tim Taput mengalahkan Humbahas, dan Tim Samosir berhasil mengalahkan Tim Toba.

Dengan demikian Tim Kabupaten Samosir akan menantang Tim Taput di partai final memperebutkan Juara I, dan Tim Humbahas vs Toba akan memperebutkan peringkat ketiga, yang akan digelar pada Minggu (17/11).

Pada pukul 15.20 WIB, Race Moto I Aquabike Jetski World Championship kelas Ski Ladies GP1, diawali dengan parade lap.

Tampak Plt. Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang bersama Founder H2O Racing Management Nicolo Di San Germano dan unsur Forkopimda tampak mengibarkan bendera Merah Putih saat memimpin langsung parade pembalap yang membawa bendera masing-masing negara mengelilingi lintasan sebelum melakukan pertandingan.

Adapun hasil balapan Moto 1 Aquabike Jetski adalah kelas Ski Ladies GP1 berhasil finish di posisi pertama adalah Jessica Chavanne/FRA (99), diikuti Jasmiin Ypraus/EST (64) di posisi kedua, dan Benedicte Drange/NOR (10) finish ketiga.

Untuk kategori Ski Division GP1, posisi pertama diraih Morgan Poret/FRA (7), urutan kedua Jeremy Poret/FRA (72), dan Kevin Reitere/HUN (90) di urutan ke-3.

Sedangkan di kelas Runabout GP1, Francois Medori/FRA (41) finish di posisi pertama, Gyorgy Kasza/HUN (5) di posisi kedua, dan Samuel Johansson/SWE (4) posisi ketiga.